



ウスクラ通信

ちっちゃん工務店の情報誌

2021年
VOL. 65

発行: ウスクラ建設株式会社



新年あけましておめでとうございます。

ウスクラ建設も皆々様方のお陰をもちまして、創業138年目(法人設立51年)の新年を迎えることが出来ました。これもひとえにお客様からいただくご愛顧の賜と、心より感謝いたしております。

昨年2020年は本当にまさか…の1年だったと思います。

思えば、弊社新年会を昨年1月11日に関係者皆様とおこない、「素晴らしいオリンピックイヤーを!」とスタートした1週間後に、国内初のコロナ感染者が報告され、あれよあれよという間に3月にはオリンピック延期が決定。4月には緊急事態宣言が発令され、日本全体が自粛ムードへ…

学校や会社へも行けず、マスクをしなければ買い物もできず、生活様式が本当に一変しました。

オリンピックでの特需を期待していた観光業、飲食業、旅行業の方々は本当に辛い我慢の1年であり、そしてまだそれは終息が見えていません。

私共の建設業においても影響は大きく、海外製品が流通されなくなったり、取引先のLIXILなどのメーカーではショールームへの案内がまだ限定的となっています。

2021年はどんな年になるのでしょうか?

コロナは終息するのでしょうか?オリンピックは開催できるのでしょうか?

ただそれは、弊社のような零細企業がコントロール出来るものではありません。

そしてこの状況下においても、新たな商品やサービスを世に送りだし、好業績をあげている企業はたくさんあります。コロナ禍を憂うのではなく、チャンスと捉えて、変化チャレンジをし続ける企業が生き残っていくのだと思います。

世間では「コロナ禍によって10年掛けて変化することが1年で起きた」と言っています。

我々も、自分たちが出来ること!顧客の皆様をはじめ周囲の皆様方の為にも『継続して生きていく』ことに焦点を合わせ、肯定的・前向きに、そして「変化」「チャレンジ」し続けていきます。

本年も【正直】に【誠実】に一つ一つの仕事を着実に進め、皆様に寄り添っていけますよう精進してまいりますゆえ、より一層のご愛顧を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

皆様方のご健康とご多幸をお祈りしております。

ウスクラ建設 社員一同



丑